

[Home](#) > [Colombia](#) > [Cali](#)

# Se produjo incendio en bodega de madera del mercado de Santa Elena en Cali

El operativo contó con la participación de 40 unidades del cuerpo de bomberos de la ciudad que trabajaron con 12 máquinas.

Redacción Colombia

09 de junio de 2025 - 06:31 p. m.

Compartir

Guardar

Comentar (0)

Únete



El incendio se produjo en una bodega de almacenamiento de guacales de madera, utilizados para empacar frutas y verduras del mercado de Santa Elena.

Foto: Bomberos Cali



Resume e infórmame rápido



**Escucha este artículo** Audio generado con IA de Google



0:00 / 0:00



1x



Un incendio afectó este lunes a una bodega y locales comerciales en el barrio Santa Elena, en Cali, que generó la respuesta del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de la ciudad. El jefe de emergencias, teniente John Fitzgerald Rodas, informó que el siniestro se presentó aproximadamente a las 3:00 p.m. en la carrera 30 con calle 19, inicialmente reportado como un incendio en una bodega, pero al llegar al sitio se encontraron con dos locales afectados.

Según Rodas, “se trata de una bodega de almacenamiento de guacales de madera, utilizados para empacar frutas y verduras del mercado de Santa Elena. El segundo piso estaba totalmente incendiado y las llamas se propagaron hacia un local contiguo, donde se almacenaba arroz, papel higiénico y otro tipo de mercancía”. La intervención de los bomberos logró controlar la propagación del fuego, limitando las pérdidas.

El operativo contó con la participación de 40 unidades de bomberos que trabajaron con 12 máquinas, entre motobombas, máquinas de altura, vehículos cisterna, ambulancias y carros de comando. “Estamos en labores de remoción, escombros y refrigeración para garantizar que el incendio quede totalmente controlado”, explicó Rodas. Además, destacó que no se reportaron personas lesionadas, ni entre el personal de bomberos ni entre civiles que colaboraban en la emergencia.

El trabajo de los bomberos fue apoyado por la Secretaría de Movilidad y la Policía Nacional, quienes facilitaron el ingreso de los vehículos de emergencia en medio del tráfico complicado de la zona. “Podemos decir que la gente está totalmente tranquila”, añadió el jefe de emergencias.

Este no es el primer incendio que afecta la zona de Santa Elena. En marzo de 2024, un incendio estructural en la galería del mismo barrio afectó diez locales comerciales, construidos en su mayoría con materiales inflamables como madera y láminas de zinc. En aquella ocasión, la Policía Metropolitana tuvo que intervenir para evitar intentos de saqueo mientras los bomberos controlaban la emergencia.

Por Redacción Colombia

Temas recomendados:

[Cali](#)[mercado público](#)[Santa Elena](#)[John Fitzgerald Rodas](#)[incendios en Cali](#)[incendios en San](#)

Síguenos en Google Noticias



Sin comentarios aún. **Suscríbete e inicia la conversación**